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طاب مساؤكم، جمیعًا. آمل أن تكونوا قد استمتعتم بوجبة الغداء الخاصة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

بكم وأنا آسف أن فاتتني الجلسة الصباحیة. كان علي الانضمام إلى اجتماع لمجلس 

وسیاسة حمایة البیانات والجلسة  WHOISحول  GACالإدارة. إذن، لدینا الآن جلسة 

دقیقة ولكن فیما یتعلق، ولكن قبل معالجة ذلك، أدعو كافوس للانضمام  60المجدولة لمدة 

 إلینا في الفریق.

اسمحوا لي أن أشكر كل عضو من أعضاء مجموعة العمل على الجھود والوقت الھائل  

لیئة ضمن إطار زمني . لقد كانت عملیة مGACالذي كرسوه لھذه العملیة نیابة عن 

ضیق للغایة، لذا شكرًا لكم وشكراً للجمیع، بالطبع، بما في ذلك فابیان الذي فھمت أنھ 

كان لھا دور أساسي في الحفاظ على تركیز ھذه المجموعة وإنتاجیتھا وعلى المسار 

 الصحیح. لذلك أود أن أطلب منك جولة من التصفیق لمجموعة العمل الصغیرة وسأسلمھا.

 یق][تصف 

 

وسوف أبدأ بالعرض التقدیمي مع بعض  GACفابیان باتریموكس من فریق دعم  فابیان بیتریمو:

. لذلك EPDPالخاص بـ  GACالمقدمات والخلفیات وبعد ذلك سنسلم الكلمة لممثل 

 GACالمناقشة لھا موضوع على جدول أعمال  -بأن ھذه  GACتذكیر سریع لعضویة 

اك عدد من الجلسات الأخرى حول ھذا الموضوع وكما ترون ھنا على الشریحة ھن

ومجلس الإدارة والذي من المتوقع أن تتم مناقشة  GNSOبالإضافة إلى المشاركة مع 

ھذه المواضیع خلالھا. لذلك لن نقضي الكثیر من الوقت ھنا ولكن ھذا للتذكیر مرة أخرى، 

 .GACھذه ھي المناقشة الأولى حول موضوعھا ھنا حول 
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للنظر فیھا  GAC، یوجد عدد من الإجراءات التي اقترحتھا قیادة GACلذا، في إحاطة  

أخرى، ھذا متاح في ھنا في كوبي، سأقدم فقط لمحة سریعة، ومرة  GACمن قبل 

إحاطاتكم الإخباریة، لذا كانت المجموعة الأولى من الإجراءات حول مناقشة المخاوف 

م مزید من النصائح لمجلس الإدارة أو أشكال أخرى لتقدی GACالمحتملة في الحفاظ على 

بنما المقتبس ھنا  GACالسابقة خاصة بیان  GACمن المدخلات وھذا یتعلق بنصیحة 

 على الشریحة.

، ICANNكانت مجموعة الإجراءات الأخرى ھي التحضیر للمشاركة مع مجلس إدارة  

وستتم  GACقیادة حول  ICANNوكان ھناك سؤال محدد تم طرحھ على مجلس إدارة 

 .GACمناقشة ذلك بشكل أكبر في الجلسات القادمة، لا سیما الإعداد لمناقشات مجلس 

 GACوأخیرًا، كان ھناك عدد من الإجراءات العملیة التي تم اقتراحھا للحفظ من قبل  

في بدایة ھذا  GACالمرسلة إلى رئیس  ICANNمثل الاستجابة لرسالة مجلس إدارة 

. ھناك EPDPبشأن التقریر النھائي لـ  GACل على مدخلات من الاجتماع للحصو

 GAC. كما كانت ھناك أسئلة حول مشاركة EPDPالمحتمل حول  GACاقتراح لبیان 

 حتى الآن. EPDPفي المراحل القادمة الناشئة عن عمل 

في  GACفیما یتعلق بآخر التطورات، سأشیر ھنا إلى مادة الإحاطة التي تم تقدیمھا إلى  

غیر مسموع] من الاجتماع حیث تكون ھذه التطورات الأخیرة أكثر تفصیلاً ولكن على [

دراستھا عند مناقشة ھذه  GACضوء مجموعة من التطورات التي یجب على أعضاء 

، والسیاسة المؤقتة المعمول بھا 2018مایو  27المسألة، اعتماد المواصفة المؤقتة في 

مایو  -بة لدخول الاتحاد الأوروبي [غیر مسموع] لمدة سنة واحدة فقط وكان ھذا استجا

. كنتیجة لقرار مجلس الإدارة ھذا، اعتماد المواصفة المؤقتة عملیة تطویر سیاسة 2019

GNSO -  تم البدء في استبدالEPDP واستبدال المواصفة المؤقتة في النھایة قبل ،

 .2019مایو  25انتھاء صلاحیتھا في 

تضم مجموعة  GAC، فمن المؤكد أنكم على یقین من أن EPDPكجزء من مداولات  

وأنھى فریق  EPDPالذین شاركوا في العمل الھام جدًا لفریق  EPDPمن الممثلین في 
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EPDP  عملھ في أواخر فبرایر وقدم تقریرًا نھائیًا مع عدد التوصیات التي تم تبنیھا من

جیزة وھذا التفعیل في الرابع من مارس قبل الاجتماع بفترة و GNSOقبل مجلس 

المعمول بھ وضع عدد من العناصر الأخرى من بین الأحداث الأخرى، لا سیما التصویت 

 .GNSOعلى ھذه التوصیات المقدمة من قبل مجلس  ICANNالمقبل من قبل مجلس 

لاحظت عددًا من المخاوف بشأن  GAC، قد تتذكر أن GACفیما یتعلق بمدخلات  

مدخلات حول التقریر  GACبرشلونة. قدمت  GAC المواصفات المؤقتة في بیان

مدخلات حول التقریر  EPDPفي فریق  GACوأخیرًا قدم ممثل  EPDPالمبدئي لـ 

 وھي بالفعل جزء من التقریر كمرفق للتقریر. EPDPالنھائي لـ 

لمتابعة النقاش إذ أننا سننتقل إلى أعضاء  GACنأمل أن یوفر ھذا خلفیة كافیة لأعضاء  

لأخذكم عبر مجموعة من عدد  EPDPالذین شاركوا في  GACة الصغیرة لـ المجموع

و  GAC، قام أعضاء GACوفریق  EPDPالتوصیات التي تم اعتمادھا بواسطة 

EPDP .بتقدیم التعلیقات في ھذا البیان الذي أشرنا إلیھ من قبل 

قشة لذلك سأكون سعیدًا بنقل الكلمة إلى أي من أعضاء المجموعة الصغیرة لمنا 

 التوصیات؟ وفي ھذه الأثناء، سأحمل كمرجع التعلیق الذي تم تقدیمھ إلى التقریر النھائي.

 

مرحبًا، ھذه آشلي من الولایات المتحدة، وأعتقد أنني سأبذل قصارى جھدي للتخلص من  آشلي ھینمان:

ند جید تذلك قلیلاً. لقد كان ھناك الكثیر في ھذا التقریر النھائي، فلیس من السھل قراءة مس

جدًا بالنسبة لك إذا كنت قد استغرقت وقتًا في محاولة قراءتھ وفھمھ. إنھ یتعامل مع الكثیر 

من القضایا المعقدة، وربما لم تكن ھناك في الحقیقة أي طریقة جیدة لتقدیمھ في تقریر 

 ، التي تشیر في الأساس إلى أنھ تم الإشارة إلیھا1سھل الفھم ولكن مجرد البدء بالتوصیة 

كمقاصد وبموجب النظام الأوروبي العام لحمایة البیانات لتكون متوافقة، إذا كنت ستقوم 

بمعالجة البیانات، یجب أن یكون لدیك أغراض معالجة، وعلیك توضیح سبب قیامك بذلك 

وتحت أي أساس قانوني، بشكل أساسي. لذا فھناك الكثیر مما قد یثیر اھتمامك أو لا یثیر 

. وكان 2نظرنا، نركز كثیرًا من الوقت على ما یشار إلیھ بالھدف اھتمامك، من وجھة 
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ھذا ھو أننا أردنا التأكد من أن ھناك شیئًا ما یجب البناء علیھ فیما یتعلق بنموذج الوصول 

ومن وجھة نظرنا، بینما ھذا لیس غرضًا ینص على أنھ سیتم توفیر الوصول إلى أطراف 

كما ھو موضح في لوائحھا الداخلیة  ICANNثالثة، فھو یدرك أنھ ضمن اختصاص 

 DNSللبحث عن المصلحة العامة وبذل قصارى جھدھا لتجنب أشیاء مثل إساءة استخدام 

، ولدیھم غرض معالجة لتمكین ICANNمما یضر بالعامة. لذلك یشیر إلى وجود دور لـ 

 الوصول بشكل أساسي.

، لا توجد قاعدة بیانات WHOISلذلك بالنسبة لأولئك الذین لیسوا على درایة تامة بـ  

واحدة لبیانات التسجیل، والتي ببساطة غیر موجودة، وھذه المعلومات التي تم جمعھا من 

قِبل المسجلین وھناك المئات بقدر ما أشعر بالقلق، مختلف المسجلین ھناك بھذه المعلومات 

، لكي یقوم المسجلون بنقل )GDPRوتحت النظام الأوروبي العام لحمایة البیانات (

، والتي یجب تسجیلھا في سیاسة تدرك أن ھناك غرض معالجة ICANNالبیانات إلى 

 فعلي لھذا النقل لأن عملیة نقل البیانات تتم.

لدینا نصیحة طویلة الأمد، نعتقد أن الاتحاد من  GACإذا نظرت إلیھا في سیاق أننا مثل  

ي، وعلى الأقل من الناحیة النظریة ھذه الفكرة أجل تحدید نموذج الوصول الموحد ضرور

یمكن أن تكون رئیسًا لنموذج الوصول الموحد الذي یمكنھم القیام  ICANNالقائلة بأن 

بھ نظریًا فتكون النقطة التي یمكن أن یمر بھا طلب الحصول على المعلومات المنقحة. 

تنقل المعلومات إلیھم،  یمكن أن ICANNلذا، من أجل القیام بذلك، علیك التأكد من أن 

مھم حقًا من وجھة نظرنا فیما یتعلق بالدخول إلى ھذا المستند، ولم  2لذلك فإن الھدف 

 یكن الأمر سھلاً للغایة. لقد حصلنا علیھ وكان ھناك خلاف علیھ.

لذلك أنا لا أعرف ما إذا كان أي شخص آخر على الطاولة یرید التحدث عن الأغراض  

تفاصیل لضمان أن الأطراف المتعاقدة قادرة على فعل ما تفعلھ الأخرى، كثیر من ال

، أو یمكننا ترك ذلك للأسئلة GACبطریقة داھیة ولا تمثل بالضرورة أولویة بالنسبة إلى 

 في وقت لاحق، سأتوقف عن ھذا الموضوع بالذات.
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 -، الرئیس  ICANNوكان ھذا یشمل مكتب  - كریس لویس إیفانس:

 

 تحدث بعید عن المیكروفون]، لا، استمر من فضلك.[م كافوس أراستیھ:

 

كان ھذا مدخلات متأخرة في الموقف ومحاولة تغطیة الأبحاث التي یمكن أن تجریھا  كریس لویس إیفانس:

ICANN  سواء بموجب الامتثال أو البحث حول كیفیة عمل نظام المجالE  أو مزید من

. لم یقابل ھذا مستوى ICANNتقوم بھ  التحسین لزیادة الالتقاط للعمل المستقبلي الذي

كبیر من الحماس من الأطراف المتعاقدة وبعض الأطراف الأخرى في الغرفة، لكنھ لم 

تم دفع معظم ذلك إلى المرحلة الثانیة، لذا في المرحلة  -یصل إلى التوصیة ولا شيء 

 ICANNالأولى كانت ھناك كحامل وبعض التفاصیل التي یریدون الحصول علیھا من 

ما ھي بالضبط وما ھي أغراض ھذا البحث وفھم نوع البیانات التي قد یحتاجون إلیھا. 

 ما التوصیة [غیر مسموع]. شكرًا.

 

. كان ھناك نقاش حول الدقة. لذلك حاولنا EPDPمع إعدادات المفوضیة الأوروبیة في  جورجیوس تسیلینتس:

خاص، فإن المادة  GDPRلبیانات أن نؤسس أو نقول بأن النظام الأوروبي العام لحمایة ا

د تنص على أن البیانات الشخصیة یجب أن تكون دقیقة وأن یتم تحدیثھا عند  51

الضرورة ویجب اتخاذ كل خطوة معقولة لضمان تصحیح البیانات الشخصیة غیر الدقیقة. 

بدون تأخیر. لذلك حاولنا أن نقول إن ھناك العدید من المواقف من المجتمع التي كانت 

شیر إلى أن ھذا كان یشیر فقط إلى حق المسجل للحصول على بیانات دقیقة وأیضًا ت

ستفرض العبء والتكالیف ربما  -لاحظنا أن أي محاولة للحصول على بیانات دقیقة 

 للأطراف المتعاقدة لتصحیح ھذه البیانات.

وجودة بقول ذلك، سوف، كان السؤال عما إذا كانت السیاسات والإجراءات الحالیة الم 

داخل الأطراف المتعاقدة كافیة للحصول على بیانات دقیقة. في ھذا السیاق، تم الاستعانة 
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سعینا للحصول على مشورة قانونیة في  EPDPبمستشار قانوني أو مشورة لأننا في 

العدید من القضایا وكان مبدأ الدقة أحد ھذه المشكلات ووفقًا للتحلیل الذي تم التوصل 

لا ینبغي تغییرھا دائمًا  -ج أن الآلیات الحالیة و الإجراءات المعمول بھا إلیھ، تم استنتا

یجب  EPDPھو أن فریق  4في الوقت الحالي، لذا فإن ما یكمن الآن في التوصیة رقم 

 .EPDPأن یحافظ على مبدأ الدقة كما ھو ولا یتأثر بالسیاسة التي تم وضعھا في 

ة ضرورة تأكید معلومات البیانات غیر الدقیقة أنھ یجب علینا أن ندرك أھمی GACتعتقد  

لخدمة جمیع الأغراض ھناك وعلى الرغم من أنھ ینبغي التأكید على ما تشیر إلیھ الدقة 

في موضوعات البیانات، في الوقت نفسھ، من المھم جدًا أیضًا بالنسبة لأولئك الذین 

 مشروعة.یعتمدون كأطراف ثالثة على الوصول إلى ھذه المعلومات لأغراض 

 

لذا سنواصل. أرغب في التأكید على أھمیة دقة البیانات التي كانت القضیة التي دافعت  لورین كابین:

وجورج بشكل خاص وأیدتھا وبالنسبة لي، ھما بالنسبة إلى الوجبات السریعة  GACعنھا 

 EPDPالكبیرة، الأول أن العقود تتطلب بالفعل دقة البیانات، وأردنا التأكد من أن عمل 

عدم المساس بأحكام العقد الحالیة، والثاني، دقة البیانات التي لا تھم فقط المسجل الذي تم 

جمع معلوماتھ ولكن أیضًا الجمھور ككل لدیھم مصلحة قویة في التأكد من أن المعلومات 

دقیقة لذلك نحن سعداء جدًا بالطریقة التي بدأت في [غیر مسموع] في مجموعة العمل 

 على التحسینات التي یمكن القیام بھا. GACالتي أجرتھا  والتعلیقات

كونھا نتاج حل وسط.  EPDP، فإن ھذا یندرج تحت فئة 7و  5بالانتقال إلى التوصیتین  

كان ھناك العدید من المواقف المختلفة التي تم التعبیر عنھا، والكثیر من المفاوضات، 

 ترید. فیما یتعلق بعناصر البیانات التيوفي النھایة لم تحصل كل دائرة انتخابیة على ما 

تتعلق بمسألة الاتصال التقني، لذلك  GACسیتم جمعھا، فإن إحدى المشكلات التي تھم 

لیس أمین السجل، الذي یقوم بتسجیل النطاق المسؤول عن النطاق. ھذا مجال آخر، مجال 

، خاصة في اتصال آخر، جھة اتصال تقنیة، غالبًا ما یكون الشخص الذي تذھب إلیھ

الكیان الأكبر، إذا كانت ھناك مشكلة فنیة، أي شيء لا یعمل أو شيء لا یعمل بالطریقة 
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التي من المفترض أن یعمل بھا. غالبًا ما یكون شخص منفصل. ومع ذلك، ھذا لا یتطلب 

تشعر بالقلق حیال ھذا لأن  GACجمع أي معلومات. إنھ أمر اختیاري. لذلك، لا تزال 

WHOIS  على الأقل كانت المقصود منھا أن توفر معلومات اتصال لمشغلي الشبكات

وفرق الاستجابة لحوادث الكمبیوتر والمسؤولة عن التعامل مع نوع من حالات الطوارئ 

لنظام اسم النطاق وأولئك الذین یحتاجون إلى الاتصال بشخص ما مرة أخرى، في حالة 

عیات عملیة، لأنھ الآن ھذه المعلومات اختیاریة حدوث مشاكل. ذلك لھ تداعیات أمنیة، تدا

 GACیتم جمعھا، ونحن لا نتحدث عن النشر، ھذا ما یجب جمعھ. ھذا شيء میزتھ 

 ھل ترید إضافة شيء حیال ذلك، كریس؟ -كمسألة مھمة یجب متابعتھا. أنا لا أعرف إن 

 

 GACیعود ذلك إلى نصیحة [غیر مسموع] یمكن أن یخلق حالة تجزئة للسجلات و كریس لویس إیفانس:

، ولھذا السبب یمثل ھذا SSACالسابقة ویتم إبرازه في المجموعة بواسطة مجموعة 

 مصدر قلق رئیسي لنا.

 

الموضوع الآخر الذي یندرج ضمن ھاتین التوصیتین حول المعلومات التي سیتم جمعھا  لورین كابین:

 - ا للمسجل لكي یقرر ما إذا كانیتعلق بحقل المؤسسة. مرة أخرى، یعد ھذا حقلاً اختیاریً 

في بعض الأحیان یقع المسجلون في الخطأ، وفي بعض الأحیان یضر بمعلوماتھم 

الشخصیة، وھذا ھو مصدر القلق المعرب عنھ، وكما ھو مبین الآن، فإن التوصیة تجعل 

 من - -من الاختیاري للمسجل أن یقرر ما إذا كان یجب تقدیم المعلومات في ھذا المجال 

المھم أن یعرف الجمھور ما إذا كانوا یتعاملون مع فرد أو مؤسسة ونعتقد أنھ إذا كان 

الكیان الذي نتعامل معھ منظمة، فیجب أن یتم جمع تلك المعلومات ونحن نآمل أنھ خلال 

 مناقشات المرحلة الثانیة لدینا، ھناك مجال للتعامل مع ھذا وھذا مھم للغایة.
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ھل ثمة أسئلة أو تعلیقات من الأعضاء الآخرین في المجموعة. ھل ترغب  نة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللج

 في إضافة شيء یا كافوس؟

 

نحن لن نناقش كل توصیة ولكن تم تعمیم التعلیق الكامل لمراجعتكم والموافقة علیھا وھو  لورین كابین:

ظرة علیھ لأنھ إذا كان لدیكم أسئلة لدیكم في مواد الإحاطة الخاصة بكم، لذا یرجى إلقاء ن

 النشیط لدیكم. EPDPأو استفسارات، فأنتم تعرفون لمن تقدمونھا، إلى فریق 

التي تتناول الفرق بین الأشخاص الاعتباریین والطبیعیین موضوع  17كانت التوصیة  

نفسھ المعلومات الشخصیة  GDPRالكثیر من النقاش الساخن. كنقطة انطلاق، یعامل 

أنھا شيء یجب حمایتھ، ولكن إذا كانت المعلومات تتعلق بمؤسسة قانونیة لا تتمتع على 

بالضرورة بنفس الحمایة. لذلك أصبح الموضوع مثیرًا للجدل لأن الأطراف المتعاقدة 

لدیھا مخاوف مشروعة بشأن المسؤولیة، لأنھ في بعض الأحیان لیس من السھل التمییز 

طبیعي. ومرة أخرى، في بعض الأحیان یقع المسجل في بین الكیان القانوني والشخص ال

الخطأ لذلك كان ھناك في الأساس توصیة تدعو إلى إجراء مزید من الدراسة لمعرفة 

أفضل طریقة للتعامل مع ھذا. وتحدد ھذه الشریحة بعض الموضوعات التي ستتم 

یعیین، والطب دراستھا. وبالتالي فإن جدوى وتكالیف التمییز بین الأشخاص الاعتباریین

وأمثلة على الصناعات والمنظمات التي نجحت في التمییز بین الأشخاص الاعتباریین 

والطبیعیین، لأنھا موجودة، ومخاطر الخصوصیة للأفراد. إذا تم التمییز والمخاطر 

 المحتملة الأخرى على أمناء السجلات والسجلات إذا كان علیھم التمییز.

تمت مناقشتھ في المرحلة الثانیة، ولكن أحد الأشیاء التي  ومرة أخرى، سیكون ھذا شیئًا 

ھي أنھ بصیغتھا الحالیة، یوجد ھذا كثیرًا في الاجتماعات دعونا ندرس  GACلاحظتھا 

أن إجراء ھذا  GACھذا ودعونا نفكر حقًا في المخاطر التي قد تحدث. ومع ذلك، ترى 

وتتعلق الفوائد بالعامة التي تعرف من  التمایز یمكن أن یكون لھ أیضًا العدید من الفوائد،

یتعاملون معھا، خاصة في سیاق المنظمة، ولیس الشخص الاعتباري. عندما بدأت في 
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قد دعت حقًا إلى جعل  GACبھذا التمییز وبالتالي فإن  GDPRھذا الموضوع، یقوم 

 السیاسة تعكس التمییز الموجود بالفعل في القانون ھنا.

 ص آخر على طاولة الاطلاع الآن [ضحك]أرجو أن یكون ھناك شخ 

 

. للتلخیص وتذكیركم جمیعًا بأن أعمال ھذه 18قریب وعزیز على قلبي، التوصیة  آشلي ھینمان:

المجموعة محددة في المیثاق والمیثاق إذا سمعتونا نتحدث حول المرحلتین الأولى 

، لكن المیثاق GNSOوالثانیة، بینما لم نشارك في صیاغة المیثاق، كان ھناك تمرین لـ 

أوضح بوضوح أن المرحلة الأولى لن تتعامل مع محادثة نموذج وصول موحد، وكان 

تعلق علیھ ولكن لم یُسمح لنا حقًا بإجراء  GACھذا إلى حد كبیر محط اھتمام ما كانت 

 .EPDPتلك المحادثات في المرحلة الأولى من 

تعامل مع اللغة في المواصفات المؤقتة ولكن ما تم تضمینھ في المرحلة الأولى ھو كیفیة ال 

التي كان لھا شرط معقول للوصول، وكان ھذا الشرط غامضا للغایة، حیث طلب أساسا 

من الأطراف المتعاقدة توفیر وصول معقول إلى المعلومات المنقوصة. لم یكن ھناك 

 الكثیر من حیث تعریف ما إذا كان الوصول المعقول ھو المقصود ولكن في ظل غیاب

نموذج الوصول الموحد وھذا ھو المتطلب الأساسي الذي یعتمد علیھ مستخدمي معلومات 

WHOIS  للوصول إلى ھذه المعلومات. لذلك كان من أولویاتنا التأكد من وجود المزید

 من اللحم على العظم لھذا المطلب والمواصفات المؤقتة.

ت المناسبة ھنا وكان ھناك من خلال محادثاتنا أجرینا مناقشات حول ماھیة المصطلحا 

، فإن كلمة "الوصول" لم GDPRبعض الاتفاق على أنھ من حیث كونھا متوافقة مع 

تكن الكلمة الصحیحة، فالكلمة الصحیحة ھي "الكشف". لذا، ما سترونھ كتغییر من 

الوصول المعقول، ھو الآن شيء على غرار الطلبات المعقولة للكشف القانوني. وما 

، لم نحصل على كل ما نریده، لكننا تمكنا على الأقل من EPDPقھ في تمكنا من تحقی

تقدیم نوع من التفاصیل الأفضل فیما یتعلق بالتوقعات وكان ذلك للطرفین اللذین یطلبان 

 بیانات ذات معلومات منقحة ولكن أیضًا إلى الأطراف المتعاقدة.
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موع] یقرأ في اللحظة إذاً ما سترونھ في ھذا النص الذي كان في الأساس [غیر مس 

الأخیرة، وھو راضٍ عن التفاصیل ھنا فیما یتعلق بـ [غیر مسموع] كمثال سأقوم بإنفاذ 

القانون، ولكن من أجل المساحة فأنت تعرف ما تحتاج إلیھ لتقدیم طلبك، حتى لا تجد 

نفسك في موقف تحاول فیھ التعامل مع السجل وأمین السجل، على سبیل المثال، ویرسلونھ 

رة أخرى ویقولون معذرة، ھذه لیست معلومات كافیة. على الأقل الآن نحن نعرف ما م

 ھي المعلومات الكافیة ونكون قادرین على إحراز تقدم فیما یتعلق بالطلب.

ھناك أیضًا بعض التفاصیل الإضافیة فیما یتعلق بماھیة الاستجابة المعقولة من الطرف  

حل الطلب خلال  -للطلب نفسھ خلال یومي عمل، المتعاقد وھي الحاجة إلى الاستجابة 

یومًا. لذا نحن بحاجة إلى المزید من الوضوح وضبط التوقعات ھنا فیما یتعلق بكیفیة  30

تقدیم الطلب. مطلوب من الأطراف المتعاقدة توفیر معلومات على صفحات الویب 

 الخاصة بھم حول كیفیة تقدیم طلب.

ایة جیدة. ھذا لیس نموذج وصول ولكن على الأقل لذلك من وجھة نظرنا كانت ھذه بد 

في المدى القریب وكذلك في المستقبل إذا لم تتمكنوا من المشاركة في نموذج وصول 

موحد، فأنتم على الأقل تعرفون قواعد الطریق فیما یتعلق بتقدیم طلب لكشف البیانات. 

 وأعتقد أنني سأتوقف ھنا عند ھذه النقطة.

من حیث دورنا الحكومي ھنا، أردنا أن نضمن ما یجري في النھایة بالإضافة إلى ذلك،  

كتقریر نھائي وسیاسة جدیدة محتملة بأن ھناك مراجعة تتأكد من أن كل ما قدمناه یتوافق 

 29مع الإرشادات التي تلقیناھا بالفعل من مجلس حمایة البیانات الأوروبي، سابقا المادة 

على مدار  ICANNت قدرًا كبیرًا من التوجیھ إلى من مجموعة العمل. نظرًا لأنھا قدّم

السنة من حیث التوقعات، ما ھو مقبول وما لن یكون مقبولاً، لذلك طلبنا إجراء مراجعة 

 لأخذ ھذا التوجیھ في الاعتبار.

وعلى الرغم من أننا لم نتمكن من الوصول إلى المرحلة الثانیة التي تتضمن نموذج  

الوصول الموحد، من المھم أن نبدأ المداولات فورًا وقد اجتمعنا بالأمس لبدء ھذه 

 المحادثات، لیس بشكل جوھري ولكن محاولة اكتشاف كیفیة تنظیم أنفسنا.
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عندما نبدأ محادثات المرحلة الثانیة، وھذا مدرج  بالإضافة إلى ذلك، نرید أن نتأكد من أننا 

لأنھ إذا قرأت المیثاق، لا یكون  -في تعلیقاتنا، فإنھ یحدث بسرعة ولا یستمر إلى الأبد 

، EPDPواضحًا للغایة، وعلى الأقل كنت أنا تحت انطباع، كان ھذا كلھ جزءًا من 

ة كل ذلك ضمن الإطار الزمني وسیتم الانتھاء من المرحلة الأولى والثانیة بطریقة سریع

لشھر مایو من ھذا العام. ولیس ھذا ھو الحال على ما یبدو. الآن بعد أن تم الانتھاء من 

المرحلة الأولى، تم إخبارنا الآن بأن المرحلة الثانیة من الناحیة النظریة یمكن أن تستمر 

حقًا لأنھ بینما  القیاسیة، وسیكون ھذا مؤسفًا PDPإلى أجل غیر مسمى، وأن تعود إلى 

كنا صابرین وبنائین للغایة في المرحلة الأولى، فإننا بقوة نعتقد أن ھناك الكثیر من الإلحاح 

للتأكد من وجود طرق یمكن التنبؤ بھا وفعالة لطلب الحصول على المعلومات المنقوصة 

إلى والوصول إلیھا. إذن ما قد تسمعھ منا في وقت لاحق ھو أننا نعتقد أن ھناك حاجة 

استمرار الطبیعة العاجلة للمحادثات التي یجب أن تستمر، یجب أن یكون ھناك علامات 

 بارزة، تاریخ الانتھاء حتى نواصل ھذه الوتیرة وعدم السماح لھا بالضیاع إلى الأبد.

 في الواقع، سأتركھ إلى لورین. --شيء آخر ھو 

 

أود التأكید على أھمیة كل من الإطار الزمني المعجل لمداولات المرحلة الثانیة وأن  لورین كابین:

محتوى مداولات المرحلة الثانیة یخلق حقًا حلاً لما أصبح الآن وضعًا مؤسفًا للغایة حیث 

لا یوجد نظام موحد للأطراف الثالثة بما في ذلك إنفاذ القانون وقد یكون لدى محترفي 

وعامة الجمھور للوصول إلى كل سجل ومسجل نظام فرید من نوعھ الأمن السیبراني 

وغیر ملزمین بمعالجة الأمور بطریقة متسقة وغیر مجزأة وغیر فعالة ولا یمكن الاعتماد 

علیھا بالضرورة. لذلك، فھذه مشكلة حقیقیة تتطلب حلاً ویجب أن یكون لھذا الحل نقطة 

علق بأعضاء الدوائر الانتخابیة داخل مجموعة نھایة سریعة ومحددة. وأنا أعلم أن الأمر یت

بأن  ICANNعمل وضع السیاسة العاجلة والدوائر الانتخابیة بشكل عام في مجتمع 

ھناك بعض الحدیث عن عدم وجود أي نقطة نھایة لھذه المشكلة لأنھا معقدة. وعلى الرغم 

ى أھمیتھا وحقیقة أنھا من أنني أتفق بأن الأمر قد یكون معقدًا، المسألة بالنسبة لي ھي مد
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مھمة للغایة ولم تتم معالجتھا لفترة طویلة مما یعني حقًا أننا بحاجة إلى العمل على ھذا 

 الأمر وإتمامھ بسرعة كبیرة حتى یمكن معالجة ھذه المصالح الھامة.

والآن سأقوم بتبدیل الموضوعات والتحدث عن بعض الإمكانات لتحسین العمل في  

السیاق، كانت ھذه ھي المرة الأولى، حیث كانت ھناك عملیة تسریع  المستقبل. بمناسبة

لوضع السیاسات، وكما ھو الحال مع أي شيء جدید، فإن بعض الأشیاء تعمل بشكل جید 

ویمكن لبعض الأشیاء أن تعمل بشكل أفضل. ومن ثم لدینا بعض الاقتراحات المتواضعة 

 للتحسینات.

ن قبل المجموعة بأكملھا التي ترونھا على المنصة. وقد بدایة، كان ھذا التزامًا ھائلاً م 

دقیقة والتي أصبحت مكالمات ھاتفیة لمدة ساعتین  90أجرینا مكالمات ھاتفیة مدتھا 

مرتین في الأسبوع تحولت إلى تفاصیل ھاتفیة مدتھا ثلاث ساعات وتلك كانت مجرد 

وعة صغیرة واحدة، مكالمات ھاتفیة عامة، ثم مجموعات صغیرة، أعضاء أكثر من مجم

تابعت تقریبًا بشكل مستمر من یولیو وحتى فبرایر، لذا قدرًا ھائلاً من الوقت. على الرغم 

من قضاء ساعات طویلة، فقد تم اتخاذ القرارات في بعض الأحیان، وتم تقدیم نص جدید 

حول قضایا مھمة جدًا، وتم الطلب على [غیر مسموع] الأعضاء للاستعداد ومناقشة 

مكالمة بسرعة كبیرة وطلب قضایا معقدة، لا سیما عند تخصیص الكثیر من الوقت  إجراء

للقضایا المعقدة، والمطالبة بالنظر في النصوص المتغیرة باستمرار، والدعوة لمناصب 

جدیدة دون حتى فرصة مفیدة للتشاور مع حكومتك وزملائك، إنھ أمر غیر معقول وقد 

 وقف عدة مرات.تعرض أعضاء مجموعة العمل لھذا الم

ھو أن یكون البتنا طمد حن أفإروع، لمشن ھذا التالیة ماحلة رلمل اخدیذي لابالتالي و 

ور للتشات قولاتاحة دة وإیدجواقف مدة ویدجوص في نصظر للنفٍ کات قو ك بالفعلناھ

داد الدعوة، وھذا بإعك البتطمل قبك لخاصة بامة ولحکر ائدوامع  GACفي ك ملائزمع 

 وحید الذي یمكن تحسینھ.ھو الشيء ال

كان یمكن أن یكون ھناك نھج أكثر صرامة لتحدید المواعید النھائیة للتغییرات على النص  

وتجنب المشكلات التي یعتقد أنھا مغلقة. قضي الكثیر من الوقت في النظر في القضایا، 
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ن مرة أخرى، في السابق كان ھناك عدد كبیر على الأقل من أعضاء المجموعة یعتقدو

أنھ قد تم تسویتھا بالفعل. لذلك، نعتقد أن نقطة العملیة ھي التأكد من وجود وجھة نظر 

صارمة حتى واضحین عندما تصل الأمور إلى نقطة اتخاذ القرار ولیس إعادة النظر في 

 ذلك.

مرة أخرى، نظرًا لطول مدة المكالمات الھاتفیة وفي بعض الأحیان تقضي الكثیر من  

م تكن بالضرورة على جدول الأعمال أو یمكن القول أنھا كانت ظلال، الوقت في مسائل ل

فقد اعتقدنا أنھ یمكن وضع قواعد أساسیة لمداخلات تقتصر على وقت محدد متفق علیھ 

 حتى یكون لدى الجمیع نفس الوقت اللازم لعمل مداخلاتھم.

الانتخابیة كان  وجمیع الدوائر GACوفي النھایة مسألة قریبة لقلبي. كما تعلمون، فإن  

لھا مشاركون ومراقبون وأعتقد أنھ من الإنصاف القول إن المراقبین كانوا یعملون بجد 

وكذلك المشاركین ویستمعون دائمًا للمكالمة في نفس الوقت، مما ساعد على التعاون في 

المواقف المختلفة. ولكن من الناحیة الإجرائیة، لم یكن بإمكان المناوبین الوصول إلى 

، فقد تم وضعھم في غرفة الظل حیث یمكنھم سماع كل شيء Adobeفة اتصال غر

یحدث ولكن لا یمكنھم الحصول على حقوق التمریر للوصول إلى النص في الوقت 

الحقیقي، والدردشة، وكما تعلمون، في كثیر من الأحیان یكون ھناك تیاران یتدفقان من 

علات في الدردشة. لا یتمكن المتناوبون المضمون، أحدھما ھو ما یقال، والآخر ھو التفا

من التمریر إلى تلك الدردشة لمعرفة ما یجري بالكامل، كما لا یمكنھم التمریر خلال 

 المستندات التي یتم عرضھا على الشاشة.

لذلك كان ھذا غریبًا جدًا، وفي رأیي، معاملة منفصلة وغیر متكافئة للبدائل من حیث  

قة معقولة. والاقتراح للتحسین ھو التأكد من أن المناوبین الوصول إلى المعلومات بطری

نفسھا، ولو تم  Adobeفي ھذه المرحلة الثانیة إما یمكنھم الوصول إلى غرفة اتصال 

 Adobeتصنیفھم كبدیلین ولا یساھمون في المحادثة أو أن یكون لدیھم غرفة اتصال 

القدرة على التمریر خلال تعمل بالفعل، أي القدرة على التمریر خلال المستندات و

الدردشة مع كونھم جانبًا ھنا، یبدو أن الاعتراضات تلمح حقًا إلى عدم الثقة في أنھ بالنسبة 

لجمیع الدوائر الانتخابیة، بطریقة ما سوف یتصرف المناوبون بشكل سیئ ولا یتبعون 
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 شریحة قواعد الطریق للمناوبین وھي عدم التحدث عندما یكون ھناك مشارك بالفعل في

المشارك. وأعتقد أن ھذا بصراحة ھو تصغیر للشأن، ومعاملة لنا مثل الأطفال، والتحدث 

 عن جمیع المناوبین.

الجمیع مھنیون یكرسون وقتًا ھائلاً لھذه القضایا الھامة وأعتقد أن ھناك طریقة معقولة  

لثقة بأنھم للتعامل مع الناس الذین یكرسون أنفسھم ووقتھم لھذه الموضوعات الھامة وا

سوف یتصرفون جیدًا وإذا لم یفعلوا ذلك، یمكنك اتخاذ خطوات للتعامل مع ذلك، لكن 

ھذا الموقف المضحك حیث یتم وضعھم في غرفة اتصال الظل التي لا تعمل حتى بشكل 

 جید أعاق بالفعل عمل المناوبین. الضغط من أجل التغییرات المطلوبة ھناك.

 

 شكراً جزیلاً لكم جمیعًا على ھذه الجلسة الزاخرة بالمعلومات. نعم، آشلي. الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة 

 

شيء واحد واضح لأنھ غیر واضح في النص لأنھ كان یبدو أكثر كمذكرة غلاف عندما  آشلي ھینمان:

لك ذأرسلنا ھذه التعلیقات، ھذه ھي المخاوف التي لدینا ولكننا لم نعترض على التقریر. ل

أردت فقط جعل ذلك واضحًا، فھو لیس واضح على الفور. بینما نعتقد أنھ یمكن إجراء 

تحسینات ولم نحصل على كل ما نرید، نعتقد أن ما ینعكس في تقریر المرحلة الأولى 

النھائي كافٍ للمضي قدمًا، التعجیل ببدء المرحلة الثانیة، لا نرید ترك الانطباع بطریقة 

على التقریر أو أنھ یجب معالجة جمیع مخاوفنا قبل المضي قدمًا.  أو بأخرى، اعترضنا

 أردت توضیح ذلك. شكرًا.

 

؟ القصد ھنا ھو جعل GACھل ھناك أي أسئلة أو تعلیقات من زملاء  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لدینا  GACالجمیع یسرعون حتى نتمكن من إجراء مناقشات أكثر جوھریة خلال جلسة 

ومجلس الإدارة  GNSOصباح یوم الثلاثاء ولكن أیضًا في المحادثات الثنائیة مع 

 والرد على خطاب مجلس الإدارة. GACوالتحضیر لنصیحة 
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شكرًا للفریق بأكملھ وسوف نتناوب على عملكم الرائع وتفسیراتكم المثیرة للاھتمام.  غیسلان دي سالینس:

للنظام الأوروبي العام لحمایة البیانات  WHOISثال عندي سؤال. كما تعلمون فإن امت

)GDPR( یخضع لمشورة ،GAC  المعلقة. أعتقد أن قرار مجلس الإدارة بشأن ھذه

عملھ. كنت أتساءل  EPDPتم تأجیلھ إلى أن ینھي برنامج  --النصیحة تم نقلھ إلى أن 

الذي تم إجراؤه  GACبناءً على التوصیات التي لدینا الآن، ھل كان ھناك نوع من تحلیل 

لمعرفة ما یتعلق بنصیحتنا المعلقة، ما سیكون نتیجة قرار مجلس الإدارة استنادًا إلى 

وأي جزء من النصیحة سیتم رفضھ، قبولھ، وما إلى ذلك، كنت أتساءل  EPDPتقریر 

 عما إذا كان لدیھا أي أفكار حول ذلك. شكرًا.

 

 شكرًا لك آشلي. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

شكرًا، معكم آشلي من الولایات المتحدة. لقد طرحت نقطة جیدة حقًا لأنني أعتقد أن  آشلي ھینمان:

سنوات مرت الآن، كانت لدینا نصیحة ثابتة حول ھذه المشكلة، ولكن أیضًا تطورت 

وجیھات التي تلقیناھا من مجلس حمایة البیانات باستمرار وأعتقد أنھ في ضوء الت

الأوروبي على وجھ الخصوص، لقد وجدنا بعضًا من النصیحة لم تكن متسقة. قد یكون 

من المفید لنا أن نعود ونجد طریقة لإدراك ذلك لأنھ إذا نظرتم إلى بعض نصائحنا السابقة 

نحن جمیعًا نحب أن نحصل فقد تعتقدون أن نصیحتنا لم تكن مقبولة، ولكن ما تعلمناه، 

على البرید الإلكتروني المسجل متاح للجمھور ولكن مجلس حمایة البیانات الأوروبي 

أوضح أن ھذا لن یكون ممكنا، وربما وسیلة لإعادة النظر في المشورة السابقة لتوضیح 

 أننا ندرك أن مشورتنا تطورت وأن الأمور قد تغیرت.
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شكرا لك آشلي وشكرا لك یا غیسلین على النقاط الجیدة. نحن بحاجة إلى  تشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاس

إعادة النظر في كل شيء والتأكد من إغلاق الموضوع. إذن ھل ثمة تعلیقات أو أسئلة؟ 

حسنًا. إذا لم یكن الأمر كذلك، شكرًا مرة أخرى على مجموعة العمل الصغیرة التي تمثل 

GAC  فيEPDP ًا لفابیان، وشكرا جزیلا للجمیع. سوف نلتقي خلال تسع . وشكر

 من فضلكم. شكرًا. .2:30دقائق في الساعة 
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